



**LA ÓPERA Y LA DANZA BARROCA LLEGAN ESTE
SÁBADO A ROTA CON EL ESPECTÁCULO “DUELO DE
DIVAS”**

La compañía *La Lyra Hispana* ofrecerá este espectáculo incluido dentro del programa de primavera del auditorio “Alcalde Felipe Benítez”

El auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez” acoge este mismo sábado día 5 de abril el espectáculo “Duelo de Divas” que la compañía de música y danza barroca *La Lyra Hispana* pondrá en escena a partir de las nueve de la mañana.

“Duelo de Divas” con un programa musical compuesto por diversas arias y danzas de óperas George Friederich Haendel, se presenta como una divertida comedia operística basada en las disputas que el S.XVIII mantuvieron en los teatros de Londres las dos primadonas más conocidas del momento Francesca Cuzzoni y Faustina Bordoni.

La puesta en escena de esta ópera, en la que se incluyen máscaras, vestuario, iluminación, instrumentos y escenografía de época, cuenta la historia de estas divas que llegan a Londres para trabajar bajo las órdenes del gran compositor de óperas Georg Friederich Haendel; y como conforme Haendel iba componiendo óperas para las dos divas, la rivalidad entre ambas iba creciendo.

La historia refleja los dos bandos rivales que se crean en Londres, hasta el punto que cuando una de las divas cantaba, los seguidores de la otra silbaban. Las cosas llegaron a tal extremo que a finales de 1727, y en presencia de los príncipes de Gales, las dos sopranos terminaron insultándose y peleándose tiradas por el suelo mientras el público jaleaba la disputa.

Con dramaturgia y dirección de Jesús Nieto, "Duelo de Divas" es un espectáculo basado libremente en estos sucesos que motivaron finalmente el cierre del teatro del Haymarket de Londres y el final de la carrera artística de las dos cantantes más famosas del momento.

En el papel de Francesca Cuzzoni estará la soprano murciana Ana Fernández, y en el de Faustina Bordoni, la soprano ucraniana Tatiana Melnychenko. Además, habrá sobre el escenario tres bailarines que interpretarán danzas de época en coreografías de Eva Narejos. En el foso una orquesta formada con instrumentos barrocos de época, copias fidedignas de los instrumentos utilizados en la época de Haendel, dirigidos por el violinista Eduardo Fenoll.

La compañía de ópera barroca nacida en Cartagena *La Lyra Hispana* hace escala en nuestra localidad este sábado dentro de un recorrido que durante esta primavera llevará a la compañía por diversos escenarios de Murcia (Cartagena, Cabezo de Torres, Caravaca de la Cruz), Andalucía (Rota y Níjar) y Valencia (Altea).

Las personas interesadas en asistir a este espectáculo podrán adquirir sus entradas al precio de cinco euros en horario de taquilla de lunes a viernes de siete de la tarde a nueve de la noche o bien dos horas antes del espectáculo.

Rota, 4 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es